



“Adán Augusto seguro está muy tranquilo”, afirma vocero de Morena

El coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández, seguramente está “muy tranquilo”, pero debe aparecer y explicar por qué como gobernador le dio el cargo de secretario de Seguridad a Hernán Bermúdez Requena, El Comandante H, que quizá se haya otorgado “de buena fe”, dijo el vocero de los diputados de Morena, Arturo Ávila.

Ávila enfatizó que Adán Augusto no está desaparecido y confió en que pronto reaparezca y explique el nombramiento en Seguridad Pública a Bermúdez Requena señalado de liderar a la organización criminal La Barredora, que opera en Tabasco.

“La próxima semana se dará a conocer en ‘La Mañanera’, con mucha claridad, qué fue lo que sucedió, cómo se construyó

la carpeta de investigación, qué autoridades contribuyeron para crear la carpeta. No importa lo que yo diga, porque estará lleno de juicios de valor”, dijo en conferencia de prensa denominada la “Legislativa del Pueblo”, en la que por primera vez en más de cuatro veces no fue encabezada por Ricardo Monreal, coordinador de los 253 diputados de Morena.

El vocero morenista adelantó que dejará a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión la decisión de si es necesario crear una comisión especial para investigar estos presuntos vínculos delictivos entre un exgobernador, exsecretario de Gobernación y hoy líder de los senadores de Morena.

Arturo Ávila se escabulló en dar un comentario de la responsabilidad administrativa de López Hernández en materia de seguridad pública estatal, cuya dependencia en Tabasco sí están claros los indicios de infiltración del crimen organizado. *(Eloísa Domínguez)*

